

Jimmy Keinhorst ist Spieler des Jahres 2009

Geschrieben von Rugby XIII - 11.11.2009 00:23

Jarryd Hayne hat den Titel "Internationaler Rugby League Spieler des Jahres" gewonnen, vor zwei weiteren australischen Superstars Greg Inglis und Billy Slater. Ryan Hall aus England hat den Titel "Bester Internationaler Newcomer" gewonnen, während der Australier Shayne Hayne zum "Internationalen Schiedsrichter des Jahres" ernannt wurde.

Jeder nationale Landesverband wurde gebeten, seinen Spieler des Jahres zu ernennen. Für den deutschen Verband wählten der

Nationalcoach Dan Stocks und seine Co-Trainer den talentierten Jimmy Keinhorst. Im European Shield Match gegen Italien hatte Keinhorst 3 Versuche erzielt und war auch 'Spieler des Tages'. Auch gegen Tschechien spielte er eine gute Rolle, trotz der letztendlichen Niederlage. Obwohl Jimmy Keinhorst erst 19 Jahre alt ist, hat er bereits 5 Länderspiele für Deutschland absolviert und 8 Versuche

erzielt. Durch 12 weitere Erhöhungen kommt er bislang auf 56 Punkte insgesamt.

Jimmy Keinhorst spielt sowohl Rugby League als auch Rugby

Union, was bei vielen Amateurspielern in Großbritannien und Irland der Fall ist. Jimmy ist in Leeds, Nordengland aufgewachsen und ein Fan der Leeds Rhinos. Im nächsten Jahr freut Jimmy sich darauf, seine wichtige Rolle im Nationalteam fort zu setzen, und zwar zusammen mit seinen Brüdern Markus, Nick und Kristian, dem deutschen Mannschaftskapitän.